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◆会長挨拶 

本日は石川県立松任高等学校の総合学科主任の西垣先生をはじめ、

総合学科1年生の林美沙さん、宮島あさひさんを迎えての例会であり

ます。 
松任高校さんとは、我がクラブの社会奉仕委員会で青少年の望ましい

職場観の育成のために職業実習を受入れ、支援を行っております。茶

谷会員と新田会員のところへ実習に行かれたれた林さんと宮島さんは、

校内発表が優秀とのことで代表に選ばれたそうであります。第一例会

の会長の時間ではありますが、今日はお二人の発表の場として使って

いただきたいと思います。楽しみでございます。 

◆受入交換留学生へお小遣い贈呈 

◆幹事報告 

●2/26 八日市南ロータリークラブより創立20周年記念式典のご案内

が届く 

●3/1  ガバナー事務局よりバギオだより第53号 が届く 

●3/1 源流の会 幹事より第28回源流セミナーのお知らせが届く 

●3/2ガバナー事務局より第5回日台R親善会議のご案内 が届く 

●3/2ガバナー事務局よりリソースのご案内｜母子の健康月間 が届

く 

●3/2ガバナー事務局より受入学生ロータリーウイークエンドのご案

内 が届く 

◆委員会報告  

●山内会長エレクトより第１分区ＡＢ

の会長・幹事会があり、次年度もスタ

ーとしました。よろしくお願いいたし

ます。 
●茶谷青少年副委員長より交換留学生

の埴岡君からの報告があった。半年が 

 
過ぎ今ではコミュニケーションもとれ、楽しく生活しています。残り

５か月いろいろなことにチャレンジして行きたいと思います。 
 

◆卓話 演題：「職業体験発表会」より 

総合学科主任の西垣仁志先生より総

合学科の授業内容と１年生の時に行

われる職業体験の意義の説明があり、

当クラブで職業体験をした総合学科 

一年生 林  美沙さんと総合学科 

一年生 宮島 あさひさんからスラ

イドを使っての報告をしますので宜

しくお願い致します。 

 

林  美沙さん 

今回の職業体験ではカミオ

シオンさんでお世話になり

ました。私はサービス業に

つきたいと思っています。

それは人を笑顔にできるか

らです。美容院で働きたい

と思ったきっかけは美容院

にいったときスタッフの方

が生き生きと働いていたからです。また技術もあり話を聞いてくれる

美容師さんにあこがれもあって興味

を持ちました。お客さんの立場の時

は気がつかなかったことが、職場体

験でわかったことがあります。お客

さんと接しているときはゆったりと

しているのにそれ以外の時は忙しく

仕事をしていることです。時間を無

駄にせず働くことは難しいことだなと思いました。常におもてなしの

心を持ち、お客様のことを考え、また来たいなと思って頂ける接客を

考えて働いていることに感動し

ました。毎朝の朝礼では前日の

反省と今日の目標が発表され、

意識を持って毎日の仕事をする

ことは素晴らしいなと思いまし

た。私もいろいろな体験させて

もらいながら、自分なりに考え



て行動しました。この職場体験で３つのことをまなびました。ひとつ

は周りをみて動くこと、二つ目は常に反省して次に取り組むこと、三

つ目は人の気持を考えて行動することの大切さです。最後に今後の高

校生活では自分を客観にみつめ、自分の足りない部分を見つけて勉強

や社会の常識を学んでいきたいと思います。 

 

宮島 あさひさん 

今回の職場体験では石川総合保険代行

でお世話になりました。一日目・二日

目は茶谷社長さんとの保険についての

話、ポスター作り、ファイルの整理、

ラベル作り、コピー用紙の整理、申請

書、見積書の作製などをしました。三

日目には保険契約経常業務を任され、

間違えて送ると大変なので

間違えがないよう丁寧に打

っていきました。今回初め

て書類を作製しましたが、

チェック項目が多く、これ

を毎日作製している従業員

の方はすごいなと思いまし

た。私は中学校の時にも職

場体験をしましたが、雑用ばかりでしたが、今回の職場体験では書類

の整理、経常業務など仕事の業務が難しくなりましたが、とてもやり

がいのある仕事でした。最後に今回はパソコンや書類についての仕事

がほとんどでした。どの仕事

も大変でしたが、個人的には

保険契約経常業務が一番大変

でした。個人情報が関わって

いる仕事もあり、取扱には十

分注意しました。これからの

生活では職場体験で学んだコ

ミュニケーションをいかして

いきたいと思います。 
 

◆出席報告 

●出席率 80.00％  

●会員 37名 ●出席者 27名 

●ﾒｰｷｬｯﾌﾟ出席 次年度会長幹事連絡会へ山内  隆/小路 

昌弘 2名  

 

 

◆ニコニコボックスの発表 

●山本 篤 会長／松任高等学校の西垣先生、ようこそおいでくださ

いました。松任高等学校さんは我クラブにとりましても大変お世話

になっております。ありがとうございます。総合学科の林さん、宮

島さん、発表よろしくお願いいたします。 

●西川 隆司 幹事／松任高等学校総合学科主任 西垣先生、同じく

総合学科 林美沙さん、宮島あさみさん、今日はようこそおいでく

ださいました。発表ありがとうございます。 

●米光 利也／西垣先生、林美沙さん、宮島あさひさん、ようこそい

らっしゃいませ。ダニエル君をよろしく、面倒みて下さい。 

●茶谷 捷治／宮島あさひさん、今日来てくれて嬉しいです。事務所

へも遊びに来て下さいね。 
●野澤 誠治／松任高等学校 西垣先生、林様、宮島様、今日は大変

ありがとうございました。 

●池元 ことみ／「灯りを点けましょ雪洞に～♪」、本島さん今日誕生

日ですね。おめでとうございます。 

松任高等学校西垣先生、林さん、宮島さん、今日はありがとうござい

ます。 

●加藤  功／結婚して45年になります。長かった様な、短かった様

な、複雑な心境です。 

●中西 良彦／アメリカの税務専門週刊誌の Tax  Nates 

International（タックス・ノーツ・インターナショナル）の 2 月 29

日号に私の論文が載りました。日本の給与所得者課税について書きま

した。三項まであり編集者から鋭い指摘がありました。2 月はこれで

大変でした。 

誕生日祝ありがとうございます。 

●本島 大昌／誕生日祝ありがとうございます。 

●織部 資子／結婚記念日祝ありがとうございます。すっかり忘れて

いましたが、当日は家で何かお祝いをしようと思います。 

 

 

本日合計 19,500 円  今年度累計 614,100 円 

 


